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中核市 先進市

質問項目 岐阜市 枚方市 下関市 長崎市 会津若松市

掲載内容

掲載あり：◎
掲載なし：×

◎ 本会議映像
× 常任委員会映像
× 特別委員会映像
× その他の会議の映像
× 議会広報番組
× その他

× 本会議映像
× 常任委員会映像
× 特別委員会映像
× その他の会議の映像
× 議会広報番組
◎その他［本会議（一般質問・代表質問等）の映
像］※議案質疑等は除外

◎ 本会議映像
◎ 常任委員会映像
◎ 特別委員会映像
◎ その他の会議の映像
［議会運営委員会、全員協議会］
× 議会広報番組
◎ その他［議員研修会、子ども市議会］

◎ 本会議映像
× 常任委員会映像
× 特別委員会映像
◎ その他の会議の映像
× 議会広報番組
× その他

◎ 本会議映像
◎ 常任委員会映像※予算決算委員会のみ
× 特別委員会映像
× その他の会議の映像
× 議会広報番組
× その他

作業担当者

※市長部局が開設した岐阜市公式YouTubeチャン
ネルを活用しているため、アップロード作業は市
長部局担当課の職員が行っている。しかし、アッ
プロードまでの編集等の作業は、事務局職員が
行っている。

事務局職員 事務局職員 事務局職員 事務局職員

上記の理由
市長部局が開設した岐阜市公式YouTubeチャンネ
ルを活用しているため

できるだけ費用負担を少なくし、機動的に対応す
ることができるため

スピーディ
特段の経費負担た新たに発生しない
事務量も多くない

編集済の録画映像（テロップや、休憩部分のカッ
トを施したもの）

費用の軽減を図るため。また、アップロード作業
が現在の人員で十分可能と判断したため。

導入目的・経緯 議会に関する情報を発信していくため

広報課が先行してYouTubeとUSTREAMを利用した動
画配信を行っており、YouTubeであれば、市議会
ホームページに埋め込んでも不要な宣伝等が表示
されず、利用料もかからないためYouTubeを活用
することとした。

スマホやタブレット端末でも見ることができるた
め

本会議のインターネット中継が、スマホやタブ
レット端末等のマルチデバイスに対応していな
かったため、より広く情報発信を行う手段ことが
でき、また、ゼロ予算で実施できるYouTubeでの
情報発信を平成25年9月議会から開始した。

過去の録画映像データを保存・配信することで、
市民にわかりやすく、かつ、
市民が参加しやすい開かれた議会の実現に寄与す
るため。

掲載映像素材
編集済の録画映像
（テロップや、休憩部分のカットを施したもの）

編集済の録画映像
（休憩部分のカットを施したもの）
※テロップなし

編集済の録画映像
（テロップや、休憩部分のカットを施したもの）

編集済の録画映像
（テロップや、休憩部分のカットを施したもの）

編集済の録画映像
（テロップや、休憩部分のカットを施したもの）

費用負担の有無 費用負担はない 費用負担はない 費用負担はない

費用負担はない（動画は、別途業務委託を行って
いるインターネット中継及びケーブルテレビ中継
で放送している動画を利用している。なお、編集
作業（休憩時間のカット作業）は、職員が行って
いる。）

費用負担がある
議会映像配信データ編集・加工業務委託
885,600円（税込）

コメント投稿
の許否

許可していない 許可していない 許可していない 許可していない 許可していない

理由 特になし 誹謗中傷を防ぐため
ホームページに埋め込む形としているため、ほと
んどの視聴者がコメント欄までたどり着けないと
思われるため

特になし

映像配信を主な目的としているため。また、ご意
見・ご要望等については別途窓口を設置している
ため。（市議会のホームページ上に動画へのリン
クを貼っており、同じページにおいてメールによ
る問い合わせフォームの掲載や電話番号等の表示
を行っている。）

トラブル事例
と対応

― ― ― ― ―

導入による
メリット

タブレット端末での視聴が可能になること
事務局職員で対応可能、検索でヒットしやすい、
視聴者が多い、費用がかからない

スマホ等で見ることができるため、有線のブロー
ドバンドが整備されていない地区でも視聴可

スマホやタブレット端末等のマルチデバイスで本
会議の録画中継の閲覧ができるようになった。

独自に配信システムを構築することと比較し初期
投資がほぼかからない点。

〃
デメリット

事務局職員の作業量の増加 広告が出ることに対し、１回苦情があった。 なし
強いていえば、無料サービスであることから運営
者側による突然の仕様の変更等が考えられるこ
と。
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